

Les aliments que nous utilisons sont issus de l'agriculture biologique et, au maximum des possibilités, de producteurs locaux (fruits et légumes frais en grande quantité).

---



La nourriture à Attrappe Rêves:

Les menus proposés aux enfants sont originaux et équilibrés, ils s'évertuent à leur faire découvrir en douceur de nouvelles saveurs.

Pour ce qui est des séjours itinérants, pour des raisons d'organisation, les menus sont plus simples, à base de diverses céréales. Les produits frais y sont néanmoins présents mais en moins grande quantité.

Une viande de qualité est consommée sur nos séjours mais pas de manière excessive (3 fois par semaine), les sources de protéines étant fournies par d'autres aliments.

L'association est aussi en mesure de s'adapter aux régimes particuliers des enfants, en cas d'allergies par exemple.